

À Dinard, ils mettent en relations bénévoles et associations

Le 20 novembre 2025 à 16h29

Créé début 2024, l'association Bénévolat côte d'Émeraude à Dinard facilite la rencontre entre bénévoles et plus de 50 associations sur le territoire.



L'équipe de Bénévolat côte d'Émeraude, autour de Jocelyne Rissons (ici à gauche) sur le chalet du marché à Dinard. (Patrick CHEVALIER)

pour renforcer l'engagement en lien vivant, et satisfaire aux besoins des associations et collectivités locales.

600 bénévoles

Samedi et mardi prochain au chalet du marché de Dinard (de 9 h 30 à 13 h) et lundi prochain au CCAS (de 14 h à 17 h), l'équipe de Bénévolat côte d'Émeraude ira à la rencontre de nouveaux bénévoles. « En cette fin d'année nous comptons près de 600 bénévoles inscrits de 15 à 85 ans. Le bénévolat n'a pas de limite d'âge, indique Jocelyne Rissos, la présidente. Mais engager des jeunes reste notre priorité car cela représente un véritable plus dans le parcours scolaire et leur permet de valoriser des compétences concrètes sur leur CV. »

Simple et rapide

L'inscription des bénévoles et l'adhésion des associations se font directement sur le site : benevolatcotedemeraude.fr. « C'est simple, rapide et cela permet à chacun de préciser ses attentes et ses disponibilités. » Parallèlement ces temps d'accueil sur le terrain permettent de poser des questions et de découvrir les différentes missions disponibles .